

secretaria de Trabajo y Previsión Social, Luisa María Alcalde, adelantó que este jueves puede concluir el diálogo con el sector privado sobre el tema del outsourcing. A su salida de Palacio Nacional por el mensaje por el segundo año de gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador, aseguró que el intercambio con este sector "va muy bien". "No es que se esté trabando el acuerdo, se están discutiendo varios puntos y esperemos que ya para el jueves ya concluir esa etapa de diálogo", manifestó. Como resultado de este diálogo, señaló, habrá cambios en la iniciativa para regular la subcontratación en el país. La discusión de la reforma en la Cámara de Diputados se pospuso hasta la siguiente semana, informó Juan Carlos Romero Hicks, coordinador de la bancada del PAN

. (Razón)

https://www.razon.com.mx/mexico/luisa-maria-alcalde-preve-concluir-dialogo-outsourcin g-jueves-414712

Empresarios negocian outsourcing con el Ejecutivo sin consenso de legisladores. (Ivette Saldaña). Pese a que los líderes del sector privado negocian con el gobierno federal, desde la semana pasada, los cambios a la regulación del outsourcing, en realidad no tienen el respaldo de todas las cámaras y organismos del sector privado. "No estamos de acuerdo ni hay un consenso de toda la iniciativa privada para desaparecer la subcontratación", publicó el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra), Enoch Castellanos, en su cuenta de Twitter. Más tarde, expuso a ELUNIVERSAL que la negociación se da con el gobierno federal en lugar de revisarlo con los legisladores, que son quienes ya tienen la iniciativa de reforma del Ejecutivo en sus manos. "Si la negociación hubiera sido de buena fe, antes de mandar la iniciativa al Congreso de la Unión el Ejecutivo hubiera citado a los

representantes de la iniciativa privada para que se hubiera sacado algo consensuado, como se hizo con la iniciativa de la reforma de pensiones. No se busca una reunión a posteriori", criticó. Y mientras tanto, en el Senado "hubo parlamentos abiertos sobre outsourcing donde ya se tenían consensos para una reforma; no suena que se esté respetando al Congreso de la Unión ni al empresariado mexicano". El lunes, el presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Francisco Cervantes, dijo que ya había consenso de eliminar el insourcing; es decir, el mecanismo por el cual una empresa crea otra para contratar a sus trabajadores. En tanto, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Carlos Salazar, afirmó que aún hay muchas diferencias entre la propuesta del gobierno federal y lo que plantea el sector privado. (Universal)https://www.eluniversal.com.mx/cartera/empresario s-negocian-outsourcing-con-el-ejecutivo-sin-consenso-de-legisladores

Piden adaptar reforma de outsourcing por sectores. (Nallely Hernández). Para las industrias de la construcción y vivienda, la reforma al outsourcing debe adaptarse a los requerimientos de cada sector, pues algunas actividades necesariamente echan mano de este esquema por la especialización de sus trabajos. Así lo afirmaron Eduardo Ramírez, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), y Roberto Anda, presidente de la Comisión Nacional de Vivienda de la Coparmex, quienes coincidieron en que para la edificación, prohibir completamente la subcontratación complicaría a la ya afectada industria. "En el tema de la vivienda y la construcción en general, los desarrolladores no tienen a todo el personal que se requiere para este sector como empleados de la misma empresa. "Como cada uno de los procesos tiene una alta especialidad en el proceso productivo, no podemos tener tantos especialistas contratados en la nómina de una misma empresa, al menos que fueran empresas muy grandes", explicó Roberto Anda. En tanto, el titular de CMIC consideró que si bien hay compañías que han abusado y mal empleado de este esquema, la reforma debe reforzar la vigilancia, pero no perjudicar a todos los sectores, sobre todo a las micro y pequeñas empresas, que son las que más utilizan este esquema y serían las más vulnerables. "Se va a poner muy complicado si para hacer tener un subcontratista que yo tengo necesidad de contratar para un trabajo dentro de mi obra tengo que pedir un permiso a la Secretaría del Trabajo, que es parte de la propuestas. "Si esto se pone más estricto, las empresas que van a tener más problemas serán las mipymes", aseguró Leal.

(Reforma)

https://www.reforma.com/piden-adaptar-reforma-de-outsourcing-por-sectores/ar2081232

Outsourcing responde a aspectos jurídicos...y políticos. La importancia de Outsourcing, no solo tiene que ver con aspectos jurídicos, sino que responde a intereses políticos, reconoció Jorge Sales Boyoli, coordinador del Comité de Derecho Laboral de la Asociación Nacional de Abogados de Empresa. Entrevistado por Juan Carlos DeLasse en "Imagen Empresarial" explicó que, en el ámbito jurídico, la discusión de la reforma debe darse en el Congreso, pero dada la importancia de la figura, el debate ha sido trasladado a oros sectores. Muestra de ello es que le presidente López Obrador recibió a empresarios en Palacio Nacional con el fin de analizar los posibles cambios a la propuesta para acotar la subcontratación de personal y

sancionar a las empresas que incurran en evasión fiscal y violación a los derechos de los trabajadores mediante esa práctica

. (Excélsior)

https://www.dineroenimagen.com/empresas/outsourcing-responde-aspectos-juridicosy-politicos/128959?categoria=%22dinero%22

Pide Caintra a AMLO flexibilidad en reforma de outsourcing. Frente al diálogo permanente que se ha establecido entre el Gobierno Federal y la Iniciativa Privada en torno a la reforma en materia de outsourcing, la Cámara de la Industria de la Transformación de Nuevo León (Caintra) hizo un llamado a ser flexibles para que las empresas puedan tener una mejor organización. Adrián Sada, líder de esta asociación empresarial, destacó la apertura por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador para que empresarios puedan acceder a instancias de gobierno y ser escuchados, sin embargo, detalló que hasta ahora no ha habido muestras de flexibilidad para modificaciones a la reforma. En cambio, dijo, se les dio a los integrantes de la IP un periodo más de tiempo para poder llegar a unos acuerdos en los días siguientes, por lo que será el jueves cuando las autoridades y los empresarios dialoguen nuevamente en Palacio Nacional. Alertó que la reforma en subcontratación preocupa a la IP, pues se trata de un tema que puede afectar la competitividad y la confianza de los inversionistas en el país. Indicó que una de las propuestas es que el Gobierno Federal tenga acceso a registros de empresas de subcontratación, para que estas puedan ser auditadas y se verifique que la ley se cumpla. Sada Cuevas dijo entender la preocupación del Gobierno Federal por la subcontratación, no obstante, señaló que no todas las empresas que lo ejercer lo hacen mediante abusos . (Eje

Central)

https://www.ejecentral.com.mx/pide-caintra-a-amlo-flexibilidad-en-reforma-de-outsourcing/

Legisladores de EU advierten riesgos para la inversión y T-MEC por reforma al outsourcing. (Ivette Saldaña). Intentar desaparecer el outsourcing afectará las inversiones y el empleo, incluso puede ir en contra de lo firmado en el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), advirtieron representantes de los partidos Demócrata y Republicano de Estados Unidos. Desde hace dos semanas, el gobierno mexicano envió al Congreso una iniciativa de cambios para la Ley Federal del Trabajo por el que se pretende modificar la legislación en torno a la subcontratación. Durante la videoconferencia de Elecciones en Estados Unidos que organizó la Concamin, los representantes estadounidenses del Partido Republicano, Larry Rubin y del Partido Demócrata, Grincha Raether, afirmaron que puede haber severas afectaciones de eliminar la subcontratación en México. Por una parte, Raether expuso que cualquier cambio "en el momento en que transgrede o afectan los intereses de las empresas violentando el Tratado comercial de no mutua agresión, ahí sin duda puede generarse un tipo de intervención, pero está por verse hasta dónde quieren llegar ambos gobiernos. Es una situación muy preocupante". Para el demócrata estadounidense "no hay duda alguna de que es malo para todos si el outsourcing se "demoniza" y se prohíbe ... es un

movimiento muy peligroso para cualquier país, no solo en México".

(Universal)

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/legisladores-de-eu-advierten-riesgos-para-la-inversion-y-t-mec-por-reforma-al-outsourcing

No tires tu dinero. (David Páramo). Limando asperezas. El próximo viernes se volverán a reunir los miembros del CCE con el Presidente de la República para seguir avanzando en la regulación de las empresas de subcontratación y como lo ha venido adelantando el Padre del Análisis Superior cada vez está más cerca un acuerdo en el que disminuyan la evasión fiscal y el robo a los trabajadores. Las muy intensas negociaciones que se realizaron desde hace una semana entre los expertos del gobierno y de la iniciativa privada fueron evolucionando gracias a la seriedad técnica con la que se asumieron, lo cual ha permitido que las voces dogmáticas y radicales sean acalladas a favor del mejor acuerdo. ¿Se ha fijado que, afortunadamente, son pocos quienes hacen declaraciones dogmáticas sobre el tema y que estos están bastante lejos de las esferas donde sí pueden tener cierta incidencia? Este lunes, el Presidente de la República convocó nuevamente a los miembros de iniciativa privada para reunirse, al tiempo que se mantienen los trabajos entre las partes técnicas y los legisladores para seguir avanzando en un acuerdo. Hasta el momento el punto que más se menciona como traba de la negociación es la PTU (Participación de los Trabajadores en la Utilidad), puesto que la iniciativa privada quiere que sea topada como una manera de promover la inversión y el gobierno no cede. Hoy se puede decir que ya existe un acuerdo en lo obvio, no se puede prohibir la subcontratación y existen modos a través de los cuales se puede regular el outsourcing malo, lo que ciertamente es un delito, una práctica anticompetitiva y separarlo del bueno que es una medida para lograr mayores empleos. Se han encontrado rutas, incluso, dentro de la ley actual, para reducir esta práctica a su mínima expresión como ya se hizo con las factureras. (Excélsior) https://

www.dineroenimagen.com/david-paramo/limando-asperezas/128995

Café político. (José Fonseca). Notas en remolino. Sólo quien ingenuamente crea en las coincidencias puede no pensar mal del anuncio de que la Unidad de Inteligencia Financiera investiga al gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca. Parecen tiros de precisión contra los opositores, dirán los más díscolos... Afirman que los diputados, disciplinados, esperarán hasta el 10 de diciembre la señal de Palacio para discutir la ley del outsourcing......

(Economista) https://www.eleconomista.com.mx/opinion/Armar-mientras-desarmen-el-reto-20201201-0133.html

Pepe Grillo. Salarios completos. El SNTE formalizó su apoyo al gobierno federal hasta que la 4T haga realidad su proyecto de nación. La dirigencia expuso sus motivos. El sindicato, en su versión institucional, agradeció los esfuerzos por revalorar el aprecio social de los maestros. Destacó el hecho de que, a pesar de los severos problemas económicos derivados de la

pandemia, ningún trabajador de la educación dejó de recibir su salario completo. No sólo eso, los maestros también han contado con todas sus prestaciones económicas, sociales y no ha habido despidos. De hecho, los aumentos salariales recibidos han sido superiores a la inflación y se aplica un ambicioso programa de basificación. La SNTE, por lo tanto, ya se formó en la ventanilla de la 4T y de ahí no se mueve. (Crónica) https://

www.cronica.com.mx/notas-matrimonio_por_conveniencia-1171250-2020

Punto y parte. (Ángeles Aguilar). Músculo salarial migrante supera en 71% ingresos de trabajadores en el IMSS. Es un pájaro, es un avión, no... son las súper remesas... A pesar de la contracción en el empleo que se registró en EU como resultado de la pandemia, los envíos de dinero que realizan los mexicanos en el exterior a sus familias en el país se muestran imparables. En octubre, esos flujos ascendieron a 3 mil 598 millones de dólares (mdd), el mayor nivel para un mes similar desde que se tiene registro, en 1995. Asimismo, entre enero y octubre de este atípico 2020 las remesas registraron un alza del 10.4% respecto al mismo periodo del año anterior. Hasta el décimo mes éstas ya suman la friolera de los 33 mil 564 mdd, un máximo histórico. La realidad es que la evolución de la actividad económica en EU, donde residen más de 11 millones 600 mil mexicanos, generó un nuevo aumento en la ocupación de los migrantes. Hasta ahora se tienen registrados unos 6 millones 664 mil 801 trabajadores formales mexicanos en EU, un incremento de 118 mil 473 respecto al dato de septiembre ... (Razón)

https://www.razon.com.mx/opinion/columnas/angeles-aguilar/musculo-salarial-migrante-supera-71-ingresos-trabajadores-imss-414741

Nombres, nombres y nombres. (Alberto Aguilar). Cerrarán 450,000 empresas y outsourcing otro golpe. Más allá de las campanas al vuelo de muchos expertos, ayer la Amcham asesor económico, hizo ver que la dinámica de la economía estadounidense "se está aplanando" lo que para México "significará perder un motor de crecimiento". De ahí la importancia de la certeza jurídica. Muchas firmas extranjeras reprueban la iniciativa de desaparecer el "outsourcing" y la medida será otro golpe a la inversión. Ayer Canacintra de Enoch Castellanos también cuestionó los ajustes ya en el Congreso. Hizo ver que de los 4.9 millones de trabajadores en ese esquema 1.2 millones son de manufactura y de estos 40% se vinculan a pymes, ya de por sí golpeadas. La agrupación calcula que cerrarán este año unas 450,000 unidades productivas de ese tamaño, entre formales e informales. Peor momento, imposible . (Economista) https://periodicocorreo.com.mx/gana-br oxel-subasta-de-vales-en-gobierno-de-la-cdmx-y-toka-depreda-precio/

Trascendió. Que los líderes en la Cámara de Diputados perfilaron un vertiginoso cierre de periodo ordinario con las aprobaciones al vapor de las reformas en subcontratación laboral y sistema de pensiones, así como la despenalización del uso lúdico de la mariguana la próxima semana. La Junta de Coordinación Política, encabezada por el morenista Ignacio Mier,

programó además dos sesiones presenciales, 14 y 15 de diciembre, para discutir y votar reformas constitucionales, entre ellas la del Poder Judicial recién aprobada por el Senado . (Milenio)

https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio_874

"Unámonos en un Gran Acuerdo Por México"